

## 令和元年度 宮城県塩釜高等学校

# 第10回「同窓会総会」が開催されました!!

7月7日(土)宮城県塩釜高等学校「同窓会総会」が、ホテルグランドパレス塩釜を会場に開催された。



来賓として、本校同窓生で七ヶ浜町長の寺澤 薫様、PTA会長の佐藤 理様、東京同窓会会長の森 邦夫様など、多くの皆様のご臨席を賜った。

菊地忠夫会長は、総合体育大会での本校生徒の活躍や来年度に開催される創立10周年記念式典に向けた協力、各委員会事業の推進について挨拶を述べられた。

竹内 透校長からは、日頃の本校生徒の活躍や7月に開催されるオープンキャンパスに関する情報の提供を頂いた。また、朝日新聞の記事から宮沢賢治の「銀河鉄道の夜」の舞台が実はその地形等から「塩竈市である!?!」という説について貴重なお話をいただいた。



＜七ヶ浜町長寺澤薫様＞

＜同窓会理事のみなさん＞

＜総会参加者の様子＞



＜OH!バンドス永峯良さん＞

＜仙台銀行塩釜支店の皆さん＞

＜旧塩釜女子高校AKB!の皆さん＞

同窓会後の懇親会では、本校吹奏楽部の皆さんに開会を盛り上げていただいた。また、宮城テレビ「OH!バンドス」解決リョウ様!でお馴染みの永峯良(本校OB)さん、仙台銀行塩釜支店勤務の若手3名(ハンドボール部・ヨット部OG)など、多くの方々が参加され、皆さん楽しいひと時を過ごしました。